

学校だより 3月号 令和4年3月25日

校訓 「向学」「友愛」「自律」



飛 翔

伊仙町立犬田布中学校

キャッチフレーズ 飛翔の教育
「天かけて大きく羽ばたき、雄飛してほしい」

HP アドレス <http://www.t2.toku-vision.com/~inuchu/>

新たな出発への期待

校長 高瀬 茂

3月15日（火）第74回卒業式を多くの御来賓並びに保護者の皆様方の御臨席を賜り、挙行することができました。式では、一人ひとりへ三年間のたゆまぬ努力に対する敬意と、輝かしい未来への励ましを込めて卒業証書を渡しました。

PTA会長の原根さんからありがたい祝辞をいただいた後、生徒会長の勝俊斗さんは「どんな学校行事でも先輩方は常に私たちの先頭に立ち、リーダーシップを發揮してくださいました。これからは、先輩方に教えていただいたたくさんのことを一つ一つ思い出し、先輩方が守ってきた犬田布中学校の伝統を引き継ぎ、一歩ずつでも先輩方に近づけるよう我在校生みんなで協力して頑張っていきます。これから先輩方が歩んでいく道は、それぞれ違いますが、今までに得た素晴らしい経験と誇りを胸に、夢に向かって力強く歩んでいってください。」と感謝の言葉とメールを送り、大きな拍手で卒業生の門出を祝いました。卒業生を代表して牧本優亜依さんは「私はこのクラスで過ごせたことをとても誇りに思います。このクラスの個性をみんなが理解してちょうどよい距離で助け合ってきたからだと思います。それぞれ違う道へと進みますが、犬田布中学校で出会えた最高の仲間に感謝し、成人式で全員での再会をここで約束し答辞とさせていただきます。」と力強く答辞を述べました。3年間の思い出を胸に新たな希望に向かって旅立つ卒業生18名のみなさんには、本校の校訓である「向学」「友愛」「自律」及びキャッチフレーズ「飛翔」の志をもって、それぞれの「夢実現」に向かって自分の人生を切り拓いてほしいと願います。今後、益々の躍進を期待しています。

3年生が卒業した翌日の3月16日（水）朝の放送活動が始まりました。学習部が爽やかな朝のスタートとなるよう演出してくれています。軽快な音楽と「おはようございます」の心地よいあいさつで今日という一日を大切に、頑張るぞという思いにさせてくれています。卒業式を終え1・2年生だけの学校となって少し寂しい思いでいましたが、大いに活力をもらっているところです。今年度、1年生は県の“体力アップ”チャレンジかごしま「長縄エイトマン」の部で“317回”を跳んで県ベスト8に入賞しました。鹿児島学習定着度調査では1・2年生で県平均を7教科が上回りました。徳之島新人総体では2年生を中心としたチームが大いに活躍しました。昨年11月にスタートした第75期生徒会の活動も軌道に乗り、充実した上半期が過ぎました。先輩方の伝統を引き継ぎながら、校区のボランティア清掃や朝の放送開始など、新たな試みにも挑戦しています。牧本優亜依さんは答辞で「これからはあなたたちの犬田布中学校です。これまでに代々、

先輩たちが受け継いできた伝統や文化を大切に引き継ぎ、後輩へ残していくください。また、新しいことにどんどん挑戦していき、新しい犬田布中学校にしていってください。」とみなさんに託しています。先日開幕したセンバツ高校野球の選手宣誓の中で倉敷工福島貫太主将は「ファイティングスピリット（闘志）・フレンドシップ（友情）・フェアープレイ（公正）」の三つのFを大切にすると宣言しています。何事にもチャレンジ精神で、お互い協力し合い、ルールを守って相手を尊重することは、人として大事にしたい考え方であるとことを再認識しました。これからの大田布中学校を背負う1・2年生には期待感しかありません。共によりよい犬田布中学校を目指していきましょう。

最後になりますが、この一年間保護者の皆様並びに地域の皆様の御協力・御支援をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

本校生徒の2月第一週の家庭学習平均時間は、81分でした。（SMS週間より）

※ 家庭学習の習慣化として60・90運動の実践（中学生は90分をめやすとする）

おめでとう！

・ 第3回英語検定
準2級 田中結子（3年）
大郷拓真（2年）
3級 北澤絆平（2年）
4級 川本嘉平（2年）
實愛（2年）
原友莉（2年）
中健（1年）
中美翔（1年）
5級 與星（1年）
千帆（1年）
優絆（1年）

※ 来年度も、英検や漢検にどんどんチャレンジしましょう。

- ・ 「体力アップ！チャレンジかごしま」

【長縄エイトマン】第1学年の部
年間ランキング8位 記録317回
※ 今後も県内ランキング入りを目指す

命を救うために

生徒会で取り組んでいるエコキヤップの回収。この度集まった重量約15kgのエコキヤップを、活動に取り組んでいる企業に送りました。その企業から「世界の子どもにワクチンを日本委員会」に寄付されます。

今回犬田布中生徒会が贈ったエコキヤップが、発展途上国の子どもたちの命を救うポリオワクチン約4人分になるそうです。

この活動を通じて、世界の子どもたちのために自分たちができる事を知り、国際ボランティア精神やリサイクルの意識を育んでもらいたいと思います。

4月の主な行事予定

6日(水)	新任式、始業式、大掃除、入学式準備、入学式(14時～)給食強調週間(～15日)
7日(木)	標準学力検査1日目 ふれあいタイム(学校生活オリエンテーション)
8日(金)	標準学力検査2日目 交通安全教室
11日(月)	知能検査(1, 3年) 家庭訪問(阿権) ※ 家庭訪問の地域について、対象人数等によって当該地域以外の日をお願いする場合もあります。
12日(火)	生徒会対面式
13日(水)	生徒朝会、犬田布騒動講話 家庭訪問 (八重竿、小島、河地、西犬田布)
14日(木)	身体計測 家庭訪問(木之香、糸木名)
15日(金)	避難訓練 家庭訪問(東犬田布、崎原、上晴)
17日(日)	町クリーン作戦
18日(月)	いじめ問題を考える週間
19日(火)	全国学力・学習状況調査
20日(水)	全校朝会 ワンダフルタイム
21日(木)	移動図書館
22日(金)	歯科検診
23日(土)	北大島バレーボール大会(～24日)
25日(月)	尿検査1次(26日も)
27日(水)	生徒朝会、眼科検診 ワンダフルタイム(学級専門部会、生徒会専門部会、代議員会)
28日(木)	1年心電図検診 授業参観、学級PTA、PTA総会
29日(金)	【祝】昭和の日

3年生ありがとう（3年生を送る会・クラスマッチより）



